

# Communiqué

SADC Bilan 2012-2013

## Des résultats très positifs pour l'année 2012-2013

**SADC**  
Société  
d'aide au développement  
de la collectivité  
PIERRE-DE SAUREL

*Sorel-Tracy, 30 mai 2013* – C'est mardi soir dernier au Biophare qu'avait lieu l'assemblée générale annuelle de la SADC Pierre-De Saurel présentant les faits saillants de l'année 2012-2013. À cette occasion, le président René Lachapelle, a souligné tout le chemin parcouru depuis 25 ans dans la réalisation d'une concertation locale.

"Cette année, nous avons célébré 25 ans d'efforts pour que notre région sorte de la crise du modèle de développement basé sur la grande industrie. Notre visée d'ÉcoCollectivité progresse lentement, mais elle demeure le meilleur filon pour participer à la construction d'une économie du 21<sup>e</sup> siècle alliant le savoir et la synergie avec les écosystèmes naturels et humains. L'obtention du statut de Technopole en écologie industrielle ajoute un atout, tout comme les développements chez Alstom. La possibilité d'une réalisation prochaine de quelques grands projets économiques structurants comme l'Écomonde, l'usine D3E et la génération d'énergie éolienne, pointe les prochains jalons qui devraient polariser nos efforts. Ces projets structurants prolongent bien les développements innovants des années précédentes."

"Dans tous ces projets, la SADC est partenaire, consciente de la modestie de sa contribution, mais aussi fière que celle-ci soit significative, aussi bien en termes de financement d'entreprises que de concertation pour le développement local. Le rapport d'activités 2012-2013 rend compte concrètement de la qualité d'accompagnement qui constitue une marque distinctive de nos interventions."

### *La SADC investit...*

La SADC Pierre-De Saurel a contribué à la concrétisation de projets auprès des PME avec des investissements totalisant une aide financière de 475 000 \$ générant plus de 2 665 161 \$ d'investissement pour le maintien et la création de 153 emplois, et ce, pour l'ensemble des capitaux de développement. Cette année encore, la SADC a été active quant à la quantité et à la diversité des interventions effectuées autour de projets concrets et rassembleurs.

Découvrez les faits saillants qui ont marqué l'année 2012-2013 en feuilletant le [Rapport annuel de la SADC Pierre-De Saurel](#) (format PDF). Ce bilan 2012-2013 est l'occasion pour le conseil d'administration et toute l'équipe de présenter le résultat du travail réalisé et de notre capacité de construire ensemble et autrement. Bonne lecture!

Nous vous invitons également à naviguer sur le nouveau [site Internet de la SADC](#) pour en découvrir plus!